

Lieber Herr Bruno Matern,

ich freue mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass wir in der Karwoche solche Brote backen, die aussehen wie die Lisítas von Goethe. Ich schicke gleich die Fotos davon mit. Unsere Brote heißen "T'anta sonqo" - Brot, das von Herzen kommt.

Wir verschicken diese Brote zum Teil an Menschen, die uns so wie Sie begleiten in diesem Engagement fürs Leben, zum Teil geben wir sie zu symbolischen Preisen ab an Familien mit geringem Einkommen.

Von hier aus wünschen wir Ihnen mit viel Liebe Frohes Oster-Auferstehungsfest .

Grüße von der ganzen Huch 'uy Runa-Familie an alle und für jeden Einzelnen bei Ihnen.

Brüderlich Clara Silva S. 07.04.2011